

## Medienmitteilung

Bern, 19. November 2025

# Gründungspräsident Felix Gutzwiller steht prio.swiss weiterhin zur Verfügung

**Die Mitgliederversammlung von prio.swiss zeigt sich erfreut, dass der Gründungspräsident und ehemalige Ständerat Felix Gutzwiller dem Verband weiterhin zur Verfügung steht und für Kontinuität und Stabilität sorgt. Felix Gutzwiller präsidiert den Krankenversicherungsverband seit seiner Gründung im Dezember 2024 und kündete von Beginn weg an, prio.swiss in der Gründungsphase als Präsident zu begleiten.**

Dazu Vizepräsident Thomas Harnischberg, CEO der KPT: «Wir danken Felix Gutzwiller, dass er sich als Gründungspräsident für prio.swiss zur Verfügung gestellt hat und dies auf Wunsch des Vorstands auch weiterhin tun wird. Sein Präsidium hat massgeblich dazu beigetragen, dass prio.swiss heute, nach weniger als einem Jahr seit Gründung, stabil aufgestellt ist und 100 Prozent der Krankenversicherungen repräsentiert. Es ist von Bedeutung, diese positive Entwicklung weiter zu festigen.»

prio.swiss ist der Branchenverband der Schweizer Krankenversicherer. Er vertritt mit seinen Mitgliedern 100 Prozent der Versicherten in der Schweiz. Der Name steht für die Priorität des Verbandes, sich im politischen und gesellschaftlichen Dialog für ein qualitativ hochstehendes und nachhaltig finanzierbares Schweizer Gesundheitswesen einzusetzen, das die Interessen der Versicherten ins Zentrum stellt.

## Medienkontakt

Christophe Kaempf, Mediensprecher, 079 874 85 47, [media@prio.swiss](mailto:media@prio.swiss)